

Ressort: Finanzen

## **GDL-Chef sieht sich durch Urteil zur Tarifeinheit bestätigt**

Berlin, 11.07.2017, 18:09 Uhr

**GDN** - Der Vorsitzende der Lokführergewerkschaft GDL, Claus Weselsky, sieht sich durch das Urteil des Bundesverfassungsgerichtes zur Tarifeinheit bestätigt. "Das Gericht hat die Tarifautonomie der Spartengewerkschaften bestätigt", sagte Weselsky dem "Handelsblatt".

"Wir haben es geschafft, uns durchzusetzen." Zugleich griff der Gewerkschaftsführer Arbeitsministerin Andrea Nahles (SPD) an. "Der existenzbedrohliche Angriff einer sozialdemokratischen Arbeitsministerin ist abgewehrt." Weselsky, dessen Gewerkschaft monatelang für Streiks bei der Deutschen Bahn sorgte, will bei dem Staatsunternehmen nun weitermachen wie bislang. Für Streit mit der größeren Eisenbahnergewerkschaft EVG hatte gesorgt, dass die GDL Tarifverträge nicht nur wie früher die Lokführer sondern auch fürs Zugpersonal verhandeln will, was bislang Domäne der EVG war. Den seit April amtierenden Bahnchef Richard Lutz forderte Weselsky auf, "Realpolitik" zu machen. Das Verfassungsurteil sei "keine Initialzündung für den Vorstand, mit anderen Gewerkschaften zu billigeren Tarifverträgen zu kommen".

### **Bericht online:**

<https://www.germindailynews.com/bericht-91921/gdl-chef-sieht-sich-durch-urteil-zur-tarifeinheit-bestaetigt.html>

### **Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### **Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### **Editorial program service of General News Agency:**

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619